

L'accueil reçu par mes collègues de travail, après un arrêt de travail pour dépression, hospitalisée 6 mois. Ces collègues m'ont fait la plus belle surprise de ma vie, ils m'ont offert des fleurs, un cadeau qui me faisait envie, on a bu et c'était merveilleux ! Peu et beaucoup à la fois, ils étaient là : ceux que j'étais sûre de voir en cette occasion, mais aussi d'autres, qui ont dû prendre sur eux, pour être avec nous. Mon retour n'a pas fait que des heureux... Mais un moment de surprise tel qu'il me l'ont offert, on ne peut pas l'oublier, je ne l'oublierai pas. Et pourtant j'ai une vie en dehors de mon travail qui est très riche, je n'ai pas que ça dans ma vie, mais là, ils m'ont touchés profondément.